

SESIONES EXTRAORDINARIAS

2006

ORDEN DEL DIA N° 1971

COMISIONES DE INDUSTRIA Y DE LEGISLACION DEL TRABAJO

Impreso el día 7 de febrero de 2007

Término del artículo 113: 16 de febrero de 2007

SUMARIO: **Recuperación** del polo textil de la ciudad de Coronel Suárez, provincia de Buenos Aires. Expresión de beneplácito. **Bonacorsi**. (5.551-D.-2005.)¹

Dictamen de las comisiones

Honorable Cámara:

Las comisiones de Industria y de Legislación del Trabajo han considerado el proyecto de resolución del señor diputado Bonacorsi sobre expresar su beneplácito por la recuperación de la industria textil en Coronel Suárez, provincia de Buenos Aires; y, por las razones expuestas en el informe que se acompaña y las que dará el miembro informante, aconsejan su aprobación.

Sala de las comisiones, 14 de diciembre de 2006.

Miguel D. Dovená. – Héctor P. Recalde. – Jorge R. Giorgetti. – Delia B. Bisutti. – Francisco V. Gutiérrez. – Juan C. Sluga. – Raúl G. Merino. – Marina Cassese. – Isabel A. Artola. – Alberto J. Beccani. – Lía F. Bianco. – Juan C. Bonacorsi. – Luis G. Borsani. – Luis F. Cigogna. – Roberto R. Costa. – Alfredo C. Fernández. – Santiago Ferrigno. – Juan C. Godoy. – Ruperto E. Godoy. – María A. González. – Griselda N. Herrera. – Juan M. Irrazábal. – Emilio R. Martínez Garbino. – Araceli E. Méndez de Ferreyra. – Graciela H. Olmos. – Eduardo A. Pastoriza. – Carlos A. Raimundi. – Rodolfo Roquel. – Graciela Z. Rosso. – Juan A. Salim. – Aníbal J. Stella. – Juan H. Sylvestre Begnis. – Enrique L. Thomas.

Proyecto de resolución

La Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE:

Expresar beneplácito por la recuperación del polo textil de la ciudad de Coronel Suárez, provincia de Buenos Aires.

Juan C. Bonacorsi.

INFORME

Honorable Cámara:

Las comisiones de Industria y de Legislación del Trabajo, al considerar el proyecto de resolución del señor diputado Bonacorsi, creen innecesario abundar en más detalles que los expuestos en los fundamentos, por lo que los hacen suyos y así lo expresan.

Miguel D. Dovená.

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

La ciudad de Coronel Suárez tiene apenas 25.000 habitantes en su casco urbano y una fábrica textil que llegó a dar trabajo a la cuarta parte de las familias. Se trata de la fábrica de zapatillas que levantó Eduardo Backchellian, el fundador de Gatic, y que estuvo cerrada por casi dos años hasta que cambió de dueño.

Hoy pertenece a Indular, una sociedad ex competidora de la época, que encabeza el señor Guillermo Gotelli.

El pasado 16 de septiembre se inauguró formalmente la planta. El acto se realizó en la calle Olavarría 636, lugar donde la empresa ocupa a unos 650 operarios y produce unos 4.500 pares diarios de zapatillas.

¹ Reproducido.

Tan profunda fue la herida que provocó el cierre de la ex Gatic que la reapertura fue vivida a puro festejo, ya que 650 personas recuperaron su puesto de trabajo y se estima que muchas más lo harán.

Otro de los momentos fuertes de la celebración tuvo lugar cuando Pedro Escudero, subsecretario

de Industria bonaerense, nombró oficialmente a Coronel Suárez como distrito industrial del calzado.

Por lo expuesto, solicito a mis pares la aprobación del presente proyecto.

Juan C. Bonacorsi.